

POLÍTICOS A LOS DAMNIFICADOS?

afectados por las lluvias que dejó la depresión tropical 19-E

23 de septiembre

El diputado federal Jaime Montes, junto con otros legisladores locales, recibió la ayuda de los mazatlecos. El alcalde electo del puerto, el Químico Benítez, en representación de la ciudad de Mazatlán, hizo entrega de los víveres y enseres que fueron donados por la ciudadanía y por colectivos en beneficio de los más afectados por las inundaciones del pasado 19 y 20 de septiembre.

El recorrido de la entrega se hizo el pasado 23 de septiembre en los municipios de Ahome, Guasave y Culiacán. En cada una de las entregas el apoyo fue bien recibido por legisladores locales y autoridades electas.



5

24 de septiembre

Mónica López Hernández, diputada local de la banca parlamentaria del PRI, visitó a las familias de Juan José Ríos afectadas por las lluvias. Les hizo entrega de despensas y comida. La legisladora, junto con su equipo, hizo un recorrido por las comunidades afectadas para orientarlas de la visita de las instituciones que acudirán a hacer los censos de evaluación de daños.

El pasado 22 de septiembre, Mónica López, junto con el resto de los diputados de la bancada priista, coadyuvó con el sistema DIF estatal para apoyar a las familias que quedaron más vulnerables por las torrenciales lluvias que azotaron a once municipios de la entidad.

25 de septiembre

Por la noche, la diputada local morenista Mariana de Jesús Rojo Sánchez se sumó al apoyo a familias damnificadas que se quedaron sin alimento alguno. La legisladora local apoyó en la entrega de cena a las familias afectadas en los municipios del centro de la entidad.

Además trabajó de manera coordinada con otros legisladores para apoyar a la ciudadanía perjudicada.



7

28 de septiembre

Nubia Ramos, alcaldesa electa de El Fuerte, estuvo en la entrega de enseres domésticos y productos de limpieza a personas afectadas por las lluvias. Asimismo, la alcaldesa electa recibió el pasado 3 de octubre el apoyo humanitario de la Universidad de Sonora, Campus Hermosillo, y de la Universidad del Valle de México, Campus Querétaro. Además, la ayuda llegó de otros organismos. Todo lo recibido fue entregado a comunidades, como Camajoa y Huepaco, de la sindicatura de Charay. Ahí se repartieron despensas, colchonetas, láminas, atunes, paquetes de limpieza y de aseo personal, así como agua embotellada.



4



6

dado a conocer. De estos legisladores federales, algunos hicieron recorridos por las principales comunidades devastadas por las lluvias, donde se hizo entrega de los principales víveres a las personas afectadas.

El pasado 30 de septiembre, la diputada federal Tatiana Clouthier Carrillo se sumó al rescate de damnificados por la depresión tropical 19-E en el norte de la entidad.

Ella, junto con un grupo de voluntarios de Los Mochis, participó en una gira de asistencia social humanitaria en las comunidades ejidales de Compuertas, El Añil, San Miguel Zapotitlán y Poblado Seis, entre otras.

La diputada federal Merary Villegas, de la misma bancada legislativa, hizo lo propio con las comunidades de los municipios del centro del estado que también sufrieron afectaciones. La legisladora federal levantó un censo de las principales necesidades de las familias afectadas por las lluvias, de acuerdo con sus redes sociales, con fecha del 8 de octubre.

Merary Villegas también exhortó a las autoridades de Hacienda para que agilizaran los dictámenes técnicos para determinar la cantidad de recursos económicos que se deberán asignar para la construcción a las familias, de acuerdo con un documento que publicó en sus redes sociales con fecha del 4 de octubre.

En el sur del estado también se organizaron

para apoyar a las familias afectadas por las lluvias.

Olegaria Carrasco, diputada federal de Morena, exhortó a la población de Mazatlán a no bajar la guardia y seguir apoyando, principalmente a los ciudadanos del sur de Culiacán que también fueron afectados por las torrenciales lluvias. La legisladora impulsó un centro de acopio, de acuerdo con su publicación en sus redes sociales, con fecha del 27 de septiembre.

El diputado federal morenista Jesús Fernando García Hernández se coordinó con el presidente electo de Navolato, Eliazar Gutiérrez, y con el en ese entonces diputado electo Marco César Almaral, del PT, para apoyar a las familias afectadas por las lluvias que dejó la depresión tropical 19-E. La sindicatura de Villa Ángel Flores fue de las que apoyaron los morenistas y los petistas.

El 24 de septiembre, en Guasave, Casimiro Zamora Valdez, diputado federal de la bancada de Morena, entregó despensas a damnificados de este municipio por los efectos de la depresión tropical 19-E. Entre las comunidades beneficiadas estuvieron Juan José Ríos, Ruiz Cortines, Estación Bamoa y Ángeles del Triunfo.

➔ Legisladores locales

Los diputados locales no estuvieron ajenos a las demandas de las familias afectadas por los fenómenos climatológicos. La bancada de

Morena y del PT se organizaron para apoyar a los damnificados por las lluvias. Los legisladores, principalmente de los distritos del sur de la entidad, junto con el alcalde electo de Mazatlán, Luis Guillermo Benítez, mandaron víveres y enseres domésticos en un camión de carga al centro y al norte de Sinaloa.

Una vez que el camión con los víveres llegó a su destino, los legisladores de la región recibieron el apoyo y se encargaron de destinar la ayuda a las comunidades más afectadas. Entre los diputados que estuvieron apoyando la causa están: Mario Rafael González Sánchez, del PT; José Antonio Crespo López, de Morena; Alma Rosa Garzón Aguilar, de Morena; Jesús Palestino Carrera, de Morena; Cecilia Covarrubias González, de Morena, entre otros.

Asimismo, legisladores de otras bancadas legislativas tampoco se quedaron al margen de contribuir con los apoyos, tal es el caso de la legisladora Karla de Lourdes Montero, de Encuentro Social, que encabezó un centro de acopio en la capital del estado.

De la misma forma, José Manuel Valenzuela López, alias el Chenel, también se organizó para apoyar a los afectados por las inundaciones. El diputado de la fracción parlamentaria del PRD organizó centros de acopio y exhortó a la población a apoyar.

En la lista de los legisladores locales que apoyaron a las familias afectadas también está la diputada priista Mónica López, quien acudió

personalmente a las zonas devastadas del centro de la entidad para brindar apoyo humanitario.

➔ Alcaldes electos y reelectos

Después de las inundaciones, el 21 de septiembre, el alcalde electo de Ahome, el morenista Guillermo Chapman, se organizó con su equipo de trabajo y con voluntarios, quienes acudieron a distintas comunidades del municipio para brindar ayuda humanitaria a los afectados.

De manera particular, Chapman se coordinó con los demás alcaldes electos de Morena para recibir el apoyo que mandaron al municipio de Ahome, como fue el caso de Luis Guillermo Benítez, alcalde electo de Mazatlán, quien junto con legisladores locales mandaron un camión de carga con víveres y enseres domésticos, los cuales fueron recibidos en Los Mochis.

La alcaldesa electa de Guasave, Aurelia Leal López, también brindó apoyos, principalmente a familias de comunidades como Las Flores, que también sufrieron los problemas de las inundaciones, así lo confirman sus redes sociales, con fecha del 25 de septiembre.

En el centro, el alcalde electo de Culiacán, Jesús Estrada Ferreiro, se reunió con ciudadanos de Culiacán que fueron afectados por

CONTINÚA EN LA SIGUIENTE PÁGINA